



Entraînement de gym à la rentrée

publié le 05/03/2014

Tous les élèves préparant la compétition sont invités à se rendre au club de gym de Rompsay le lundi 10 mars à 17H30 jusqu'à 19H00.

Il s'agit du dernier entraînement avant le championnat départemental du mercredi 12 mars.

Nous conseillons fortement aux juges de se rendre également au club lundi pour s'entraîner à noter les gym. Ne pas oublier des stylos, des feuilles de brouillon et le code de gym.

Merci



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.